

EN PUERTO MONTT Y CHAITÉN:

Intensas lluvias generan cortes de ruta en la Carretera Austral

Con el tránsito suspendido al menos hasta mañana está el tramo Chaitén-Caleta Gonzalo (Región de Los Lagos), en la Carretera Austral, debido a intensas lluvias que generaron daños y el desborde de un estero, arrastrando el puente a la altura del km 160 de esa ruta.

En Puerto Montt, en tanto, anoche un comité técnico resolvió, basado en informes del Sernageomin, habilitar parcialmente el tránsito de la ruta, luego de que gran parte del material (barro, piedras, rocas, troncos de árbol) fuera retirado por maquinaria pesada que trabajó todo el día en el sector.

Debido a eso, el Departamento de Educación Municipal de Puerto Montt resolvió mantener la suspensión de clases solo en aquellos establecimientos que requieren obligadamente usar esa vía, cuya estabilidad será evaluada nuevamente hoy.

Con todo, la conectividad en ambos casos está siendo sustentada con barcazas hacia y desde Puerto Montt.



Toneladas de material debieron ser retiradas unos 32 km al sur de P. Montt.